
令和元年１０月 愛光学園同窓会総会 報告 

 

○日 時  令和元年 10月 26日（土）17：30～21：00 

○場 所  国際ホテル松山 ３階 常盤の間 

○出席者  223名（うち来賓者 21名） 

 

 

 

● 同窓会総会    17：30～18：15 

      司会：松本 総務委員会委員長 

１ 会長挨拶 

   同窓会は、本年６１期生 236名を迎え 13,389名となった。 

   昨年は、沖縄県支部、今年は、中部地区同窓会が設立された。 

また、各地、各職域などで同窓生の集いが開催され、活発な活動が行われている。 

先日、送らせていただいた「同窓会だより」に「愛光学園新校舎建設・70周年 

キャンパス整備事業」パンフレットを同封し、先月の全理事会で、新校舎寄付の

積極的な協力、「70周年記念事業寄付特別委員会」設立が承認された。 

普段の同窓会活動へのご理解、ご協力と共に新校舎寄付のご協力もお願いしたい。 

 

２ 物故会員の追悼 

    旧教職員 ３名、 卒業生 ２３名 

 

３ 議長選出 

同窓会「会則」第８条（１）により、越智会長を議長とする。 

 

４ 事業報告 

（１） 事業報告、会費納入者数、納入率の報告（森元事務局長） 

 平成 30年 9月 29日 全理事会 

       10月 27日 総会・懇親会（参加者：227名） 

       10月 28日 第 66回同窓会ゴルフコンペ 

北条カントリー倶楽部 （参加者：48名）          

  平成 31年 1月 2日 サッカー大会 

        3月 1日 愛光高校３年生（61期：236名）に対する 

同窓会名簿の配布 

        4月 8日 新入生（中学１年生：221名・ 

高校１年Ｅ組：49名）に世界地図配布             



   令和元年  5月 25日 九州地区会総会（参加者：58名） 

6月 15日 京滋の会総会（参加者：60名） 

         6月 29日 関東地区同窓会総会（参加者：295名） 

         7月 6日 関西支部総会（参加者：62名） 

         7月 13日 中部地区総会（参加者：38名） 

         8月 31日 沖縄支部総会（参加者：27名） 

      奇数月に常任理事会・偶数月に正副会長会 

     「インテルノス」「同窓会だより」作成 

  ＊会費納入者数・納入率 

    3,466名・32.2％（昨年度より 1.3％アップ） 

（２） 各支部の状況説明、「支部規程」の説明（組織強化担当：野村副会長） 

       ＊全理事会において同窓会から補助金を支出する支部・地区についての 

       「支部規程」が承認された。 

       今後、他の地域、職域、部活動 OB会などについても協議していく。 

（３） 70周年記念事業についての説明 （事業担当：山澤副会長） 

 ＊70周年記念事業を担当している。 

  全理事会において「70周年記念事業寄付特別委員会」設立が、承認 

された。今後、詳細を詰めていく。 

  同窓生の皆様のご協力をお願いしたい。 

（４） 税金の優遇措置について説明 （会計担当：菊池副会長） 

 ＊新校舎建設に伴う寄付の税金優遇措置について説明した。 

   法人の場合、「受配者指定寄付金」として取り扱われるため 

   寄付金は、全額が当該事業年度の損金に算入できる 

   個人の場合、寄付金は、所得税の優遇措置を受けることができる。 

（５） 同窓会だより、ホームページについての報告（広報担当：小倉副会長） 

 ＊ホームページについて、1年前にリニューアルされ、 

5月末に常時 SSL化を図った。 

      ＊「同窓会だより」9月末に同窓生の皆様に発送済み（12,500部） 

       （17期の原稿が抜け落ちていたため、ホームページに載せている） 

      ＊広報委員会として、来年以降、原稿募集方法を抜本的に見直し、 

チェック体制を強化していく。 

（６） 同窓生が学校で行った講演の報告（森元事務局長） 

 ＊卒業生が学校で、生徒達に様々な公演を行う 

  外部講師（LOBバンク）について報告 

10期から 48期まで 11名 

（昨年の同窓会総会以降今年の同窓会総会まで） 



５ 決算報告  

 会計担当、菊池副会長より 決算報告が行われた。 

 

６ 監査報告  

 菅 監事より監査報告があった。 

 

７ 地区報告   

   〇関東地区（池田前代表、西岡代表、島田副代表） 

      ・年間 6回の幹事会 

     ・学生就活サロン 

     ・東大オープンキャンパス 

     ・中３生研修旅行のお世話 

     ・６月 関東地区同窓会総会の報告、案内  

      〇関西地区（石井会長） 

     ・7月 関西支部総会の報告 

     ・三水会（年 4回） 

     ・ゴルフ大会（年 1回） 

     ・12月 忘年会 

   〇京滋の会（松本副代表） 

     ・6月 京滋の会総会、懇親会（新入生招待） 

     ・8月 ゴルフコンペ 

     ・12月 ハイキングの後、忘年会 

   〇九州地区（板坂代表） 

     ・5月 九州地区総会の報告 

      ・今後、学生さんの参加を増やしていきたい。 

   〇沖縄県支部（坂上副会長） 

     ・8月 第二回沖縄県支部総会 

     ・支部対抗ゴルフ大会を企画（参加者が少なかった） 

     ・9月 中村校長と共に塾を回り学校案内を行う。 

   〇中部地区（柱 代表） 

     ・7月 第Ⅰ回中部地区総会 

       中部地区は、東海地区、北陸地区、信越地区であるが非常に広い 

エリアをカバーするため、参加者が集まりにくい。 

今後、いかに総会参加者を増やしていくのを課題とする。 

皆様の、情報、ご協力をお願いしたい。 

 



８ 理事の変更報告（越智会長） 

   各期理事の変更：５名、常任理事の追加：２名、 常任理事の変更：２名 

 

９ 質疑応答  質疑応答はなかった。 

 

 

●講演会        18：15～19：00 

     司会・紹介：小倉副会長 

演題・・「『金正恩氏のベンツ』不正輸出容疑事件にみる日本の対韓国・北朝鮮政策の課題」 

講演者 〇古川勝久氏（27期） 

安全保障・制裁問題専門家  

元・国際連合・安全保障理事会・北朝鮮制裁担当専門家パネル委員 

 

●懇親会    19：00～21：00 

  司会：女性委員会 岡内委員 

１ 会長挨拶       

越智会長 

 

２ 理事長挨拶      

ホアン理事長    新校舎寄付について同窓生に 説明・お願いをされる 

 

３ 校長挨拶       

    中村校長     「我らの信条」 

「大学入学共通テスト」について 

              愛光学園の教育現状について 

 

４ 乾 杯         

    ４期 五百木 前校長による乾杯の挨拶 

     

５ 懇 談 

 

６ 校歌斉唱 

   指揮：山一教諭 

 

７ 万歳三唱       

   野本 女性委員会委員長 他 マリナ席の皆さん 


